



11.7 6 年平和学習

平和学習の一環で、長崎修学旅行前に「菊池飛行場ミュージアム」の永田昭さんを招いて、学習を深めました。戦時下に菊池市の花房飛行場から若者が飛び立っていった事実について、紙芝居等を使って説明して頂きました。子どもたちは戦争を身近に感じていました。



11.7 町教委指定「学校体育モデル推進校」



R4～5 菊陽町教育委員会指定「学校体力モデル推進校」の研究発表会を行いました。昨年度からの取組で、児童の体力向上を目指しての研究発表です。本校を代表して、2 年 3 組の宮本教諭が「体づくりの運動遊び」の授業を公開しました。

子どもたちは「中部っ子忍者」をイメージして、様々な活動を通して、運動量をあげた授業でした。



11.10～11.11 6 年修学旅行

初日はあいにくの空模様となりましたが、2 日間の修学旅行を無事終えることができました。1 日目は、平和記念公園やフィールドワーク、被爆者の方の講話など平和学習がしっかりできました。2 日目は晴天に恵まれ、ハウステンボスを満喫したようです。

11.24 「英語授業づくりプロジェクト」

県教委主催の事業で、英語専科の一枝教諭が 6 年 1 組の子どもたちと「町の魅力が伝わるように菊陽町を紹介しよう」をテーマに授業を公開しました。管内から 20 名の英語先生方が来校され、熱心な協議が行われました。



11.29 「『きくちの風』推進事業」



県教委主催の事業で、6 年 2 組担任の鳩野教諭が道徳の授業を公開しました。

子どもたちは、「友達とは」をテーマに教材文や友達の意見を聞きながら、自分の考えを深めることができました。管内から 24 名の先生方が来校され、道徳の授業づくりや ICT 機器の活用などの議論が行われました。